

一表紙の写真について

表紙は、1月11日から13日に旭ヶ丘クロスカントリースキーコースで開催されたスキー大会から。4年ぶりに倶知安町で開催された本大会には、倶知安中学校から5名が出場しました。詳細は10ページをご覧ください。



高校生が心肺蘇生法を学ぶ

12月14日、倶知安高校1年生を対象とした救急救命講習が行われました。倶知安消防署の職員が講師となり、胸骨圧迫やAEDの使用方法などを体験しながら学びました。



イルミネーションでまちを元気に

12月24日、くとさんパークにて、倶知安青年会議所によるクリスマスイルミネーションの点灯式が行われ、訪れた子どもたちは大きなツリーの前で写真を撮って楽しみました。



安全安心なまちのために防火意識を

1月7日、羊蹄山ろく消防組合倶知安消防署の消防出初式が文化福祉センターで実施され、消防職団員による人員報告や管理者観閲などが行われました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



災害などの各種救護活動に活用

12月20日、日本赤十字社北海道支部より災害用炊き出し釜が贈られました。この炊き出し釜は災害時における野外での煮炊きなどに使用されます。



新年のはじまりを祝う

1月6日、町内ホテルで新年交礼会が執り行われました。この日は功労賞・顕彰状の贈呈などが行われたほか、会場に集まった出席者が年頭のあいさつを交わすなど親交を深めました。



女子学童野球全国大会で優勝

1月11日、北海道選抜チームの一員として、女子学童野球の全国大会に出場し、見事優勝した眞田ころさん（北陽小6年）が役場を訪れ、町長・教育長らに優勝報告をしました。